

## Pressemeldung

### SEO-Küche ist jetzt JobRad-Partner

Kolbermoor, 25.04.2019

Die JobRad GmbH ist Marktführer im Dienstradleasing und bringt seit mehr als zehn Jahren Menschen aufs Rad. Als Mobilitätsdienstleister organisiert JobRad mit einer digitalen Portallösung unkompliziert und kostenneutral die Dienstradüberlassung zwischen Arbeitgebern und Mitarbeitern.

Von diesem Modell profitieren nun auch die Mitarbeiter der SEO-Küche Internet Marketing GmbH & Co. KG.

- Die SEO-Küche least das gewünschte Fahrrad oder E-Bike und stellt es dem Mitarbeiter zur beruflichen und privaten Nutzung zur Verfügung
- Die monatliche Leasingrate wird von dem Bruttogehalt abgezogen, wodurch der Mitarbeiter gegenüber dem Direktkauf spart
- Zudem übernimmt die SEO-Küche die Vollkaskoversicherung sowie die jährliche Inspektion des Rades

Die Auswahl des Fahrrads oder E-Bikes ist dem Mitarbeiter überlassen. Bei über 5000 Fachhändlern kann ein passendes Modell ausgesucht werden.

Dieses nachhaltige Mobilitätskonzept entspricht den Werten der SEO-Küche und soll den Arbeitsweg der Angestellten vereinfachen sowie deren Flexibilität und Zufriedenheit steigern.